

ぎんなん

中原小だより (中原小校長室)

第7号

H29.10.2

「広がれ31のきずなの輪 笑顔あふれる最高の運動会へ」



9月9日(土曜日)運動 会には最高のコンディションの天気の中、中原校区大 運動会を開催することができました。

夏休みが終わってたった 2週間での運動会でした が、子どもたちも先生方も 一生懸命練習して当日を迎

えました。特に運動会前の1 週間は雨が多く、運動場での 練習が十分できず心配しった が、本番の運動会ではしった り練習の成果を発揮すること ができました。

また、小学生だけの競技ではなく、校区の老人会や婦人



そして保育園の子どもたちの楽しいダンスなど、校区いろいろなの方々の競技が行われ、楽しい1日を過ごすことができました。



練習の様子を見ていると赤団白団とも団長を中心に5,6年生がリーダーシップを発揮し、応援団の練習や開閉会式、全体の競技の練習の時も、

低学年の子どもたちを引っ張ってくれていたように感じました。

まさに「広がれ31のきずなの輪 笑顔あふれる最高 の運動会へ」になったと感動しました。開会式のあいさ つでも話ましたように、小学生だけでなく、校区全体の きずなの輪が広がったように思いました。

今後も中原小学校への温かいご支援・ご協力をよろし くお願いします。

がんばった阿蘇郡市陸上記録会

9月30日(土曜 日)阿蘇郡市陸上記 録会が一の宮中学校 のグランドで開催されました。

例年行われている 陸上競技場のアピカ が地震の影響で使え



ないので場所を変更し、種目もトラック競技のみにし、 参加者も5年生以上という形で行われました。

中原小の子どもたちがカー杯走っている姿に、本部席 テントから思わず身を乗り出して応援してしまいました。 そしてリレーでは、男女混合の部で優勝することがで きました。閉会式で優勝旗をもらう中原小の子どもの姿 に私自身もとても嬉しく思いました。

まもなく前期が終わりますが、この経験を後期の学習 やいろいろな活動に生かして欲しいと思います。

むし歯の治療をお願いします

